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總統訪視李洋⺟校基隆⾼中 盼打造⽻球訓練中⼼
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總統蔡英文（前左3）24⽇表⽰，各界關注基隆⾼中能否打造成青少年⽻球訓練中⼼，教
育部已做相關評估，希望未來能提出⽅案讓⼤家討論。（總統府提供）中央社記者謝佳珍
傳真 110年9⽉24⽇

（中央社記者賴于榛台北24⽇電）總統蔡英文今天訪視東奧⽻球男雙⾦牌選⼿李洋的⺟校
基隆⾼中。她致詞表⽰，各界關注基隆⾼中能否打造成青少年⽻球訓練中⼼，教育部對此
已做相關評估，希望未來能提出⼀個⽅案讓⼤家討論。

總統今天在基隆市⻑林右昌、立委蔡適應、教育部次⻑林騰蛟陪同下訪視國立基隆⾼中⽻
球隊，除了聽取出⾝印尼的球隊教練鄭永成簡報，也當起⼀⽇教練，體驗⽻球隊成員⽇常
的敏捷訓練。

林右昌致詞與鄭永成簡報時，不約⽽同都提及成立國家級的青少年⽻球訓練中⼼。林右昌
說，這其實不是⼀個新的構想，⽽是基隆⾼中⽻球隊努⼒了20年，才有李洋、陳宏麟等運
動選⼿、教練的發光發熱，他們已經做出成績，現在是政府⽤⼒相挺的時刻。

總統致詞時表⽰，東京奧運是台灣參與奧運以來，成績最好的⼀次，⽻球選⼿的表現也讓
⼤家印象最深刻，她今天感受到，原來東奧⽻球選⼿能變成全國⽿熟能詳的名字，就是因
為基隆⾼中當推⼿。
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總統表⽰，謝謝鄭永成20年來在基隆培養那麼多⽻球選⼿，讓基隆⾼中變成⽻球國⼿的搖
籃，她也看到⽻球隊扎實的訓練，年輕⾼中⽣有這樣的體⼒與技能，這將是台灣⽻球未來
的希望所在。

總統說，⼤家都很關⼼基隆⾼中是否能打造成為訓練青少年⽻球選⼿的中⼼，⽬前基隆⾼
中已經提出相關計畫，林右昌、蔡適應也非常⽀持，教育部已經在做相關評估，希望未來
能提出⼀個⽅案讓⼤家討論。

總統表⽰，若有經費不⾜處，相信可以努⼒或募款，讓最適合訓練的中⼼在基隆成立，也
以此謝謝鄭永成在台灣20年的時光。

最後，總統也說，未來要讓⽻球選⼿有更好的訓練更好的照顧，在世界⽻球的排名更往
前，更多選⼿發光發熱，這是⼤家共同的責任，希望政府可以為⼤家做更多事情，為台灣
⽻球發展⼀起貢獻⼒量，讓⺠眾更感榮譽。（編輯：楊凱翔）1100924

總統蔡英文（後排左3）24⽇訪視基隆⾼中⽻球隊，除聽取教練鄭永成簡報，也當起⼀⽇
教練，體驗⽻球隊成員⽇常的敏捷訓練。（總統府提供）中央社記者謝佳珍傳真 110年9⽉
24⽇
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李洋回⺟校基隆⾼中 盼學弟妹擇⼰所愛堅持下去
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